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発言 

順位 
１ 

議席 

番号 
２５ 議員名 戸 塚 正 人 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市住みよい街づくり条例について 

市 長 

（１）町田市住みよい街づくり条例の理念は何か。 

（２）地区街づくり団体が策定した地区街づくり

プランの位置づけは何か。 

 

 

 

 

２ 表題 中学校給食センター整備計画について 

市 長 

教 育 長 

（１）今後給食センターを整備するにあたり何か

課題は想定されているか。 

（２）緊急時・災害時などの対応について、どの

様な意義を持たせる施設にする方向性なの

か。 

 

 

 

３ 表題 (仮称)国際工芸美術館整備計画について 

市 長 

（１）(仮称)国際工芸美術館整備計画について、

芹ヶ谷公園近隣の地域住民や利用者団体等

との関係改善へ向けた進捗は。 

（２）地域住民や利用者団体との協議を行い、基

本設計内容を含め柔軟に変更を検討する余

地はあるか。 
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発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

パートナーシップ認証制度の導入につい

て（その３） 

市 長 

（１）令和２年第４回定例会において制度導入の

可能性について検討するとのことだった

が、検討状況は。 

 

 

２ 表題 犬を飼う第１選択肢を保護犬に！ 

市 長 

教 育 長 

（１）保護犬に対する、町田市の取り組みは。 

（２）命の大切さを基本とした、動物愛護につい

ての授業を行ってはどうか。 

 

 

３ 表題 女性デジタル人材の育成について 

市 長 

（１）「女性活躍・男女共同参画の重点方針 2021」

では、「コロナ対策の中心に女性を」とし、

その中で、雇用・労働分野では、女性デジ

タル人材、ひとり親の職業支援が示されて

いる。女性デジタル人材の育成について、

市の取り組み状況は。 
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発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

市立小中学校でのタブレット端末の活用

について問う 

教 育 長 

（１）2021 年度から、全校に１人１台タブレット

端末が配備されたが、その活用状況は。 

（２）子どもたちへの感染状況は昨年と異なるこ

とから、登校に不安を感じる家庭も少なく

ない。緊急事態宣言下において、タブレッ

ト端末を活用したオンライン授業を選択で

きるような体制を整えるべきと考えるが市

の状況は。 
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発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
５ 議員名 村 ま つ 俊 孝 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

コロナ禍における市内事業者の支援につ

いて 

市 長 

（１）進捗状況は。 

 

 

 

 

２ 
表題 

中心市街地のまちづくりについて（その

２） 

市 長 

（１）芹ヶ谷公園“芸術の杜”整備事業について、

課題に対して、どう対応していくのか。 

（２）中心市街地の再開発について、民間事業者

との協力・連携が欠かせないと考えるが、

市はどのような考え方で進めていくのか。 

 

３ 表題 働き方改革について（その２） 

市 長 

（１）指定管理者制度の労働条件等の確認につい

て、令和元年６月定例会で確認した。その

後の取り組み状況は。 
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発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
１９ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

小中学校におけるヤングケアラー支援に

ついて 

市 長 

教 育 長 

（１）政府は５月 17 日、初の支援策を盛り込んだ

報告書を取りまとめた。ヤングケアラー支

援を進めるためには、早期発見が必要と考

えるが、現状と課題はどうか。 

 

２ 表題 （仮称）グリーンポイントの取組について 

市 長 

（１）脱炭素社会への移行に向けた市民の取組を

推進するため、（仮称）グリーンポイント

の制度導入を検討してはどうか。 

 

３ 表題 ニュースポーツの普及について 

市 長 

（１）ニュースポーツの普及については、どのよ

うな対応状況にあるか。 

 

４ 
表題 

(仮称 )町田市里山環境活用保全計画につ

いて 

市 長 （１）検討状況は。 
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発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
１４ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

新型コロナウイルスのワクチン接種につ

いて 

市 長 

（１）ワクチンの予約及び接種状況、今後の見通

しについて問う。 

（２）基礎疾患を持つ方への取り組みについて 

（３）障がいのある方への取り組みについて 

（４）路上生活者の方への取り組みについて 

 

２ 表題 通学路等の安全確保について 

市 長 

教 育 長 

（１）千葉県八街市で起きた交通事故を受けて町

田市の考え方は。 

（２）小野路町・小野路バス停付近の安全対策に

ついて 

（３）小野路川沿い遊歩道の安全対策等について 

（４）『鶴川四丁目交差点』の拡幅について 

（５）『小野路交差点』の拡幅について 

 

３ 表題 訪問介護サービス等の課題について 

市 長 

（１）現状について 

（２）訪問時の駐車方法について 
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
１１ 議員名 石 川 好 忠 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 街路樹について 

市 長 

（１）街路樹の管理について 

 

 

 

 

 

 

２ 表題 保育所の待機児童対策について 

市 長 

（１）各地域における待機児童の現状は。 

（２）今後の待機児童対策の進め方は。 
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発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
６ 議員名 斉藤かつひろ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 コロナ禍でのがん検診について 

市 長 

（１）コロナ禍での受診状況は。 

（２）受診に向けた市の取組は。 

 

 

 

２ 表題 令和３年８月の大雨について 

市 長 

（１）市の避難情報はどのように発令され市民は

どのように行動したか。 

（２）隣接している相模原市、八王子市ではどの

ような避難情報の発令があったか。 

（３）気象庁などとの連携を強化すべきと考える

がどうか。 

３ 表題 プッシュ型行政サービス実現に向けて 

市 長 

（１）申請主義の弊害解消をめざして、問い合わ

せを待たずに必要な行政サービスにつなげ

ていくプッシュ型の仕組みについて、市の

取組を問う。 
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発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
２３ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

「ことばらんどショートショートコンク

ール 2021」について 

教 育 長 

（１）今年から始めた「ことばらんどショートシ

ョートコンクール 2021」の概要を問う。 

 

 

 

２ 表題 豊かな町田の歴史のアピールについて 

教 育 長 

（１）2023 年の大河ドラマは、徳川家康が主人公

ですが、家康もこの町田とかかわりがあり

ます。このように、豊かな歴史をもつ町田

市をさまざまにアピールした方がいいので

はないか。 

 

 

３ 表題 森野住宅周辺地区の今後について 

市 長 

（１）今後のまちづくりの進め方について問う。 
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発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
３ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

児童生徒、そして保護者にもっと寄り添う

学校運営を目指して 

教 育 長 

学校評価のアンケートの内容や、その結果の公開

状況は各学校様々である。 

（１）保護者アンケートや児童生徒へのアンケート

実施の目的は。 

（２）学校評価のアンケートの中で、校則や学校の

きまりなどについてどのような意見がある

か。 

（３）６月議会後の対応状況は。年間の費用負担の

一覧の作成状況、並びに各学校での細かい指

定（下着の色やコートの形状など）内容の把

握状況、標準服は強制ではない旨の生徒保護

者への説明状況は。 

 

２ 
表題 

子どもの預け先に困る子育て家庭にベビ

ーシッターの利用助成実施を！ 

市 長 

３月議会で提案したベビーシッターの利用料金

への補助について、アンケート調査は行ったのか。 

全体での補助が難しいのであれば、多胎児家庭

や、一人親の家庭の土日や夜間利用など対象を絞

る形でもいいので、導入を検討すべきと考える。 

（１）町田市における土日や夜間の子どもの預け

先の状況、多胎児家庭の一時保育利用時の

費用負担はどのような状況か。 
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発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
３ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 子どもたちの、不慮の事故を防ぐために 

市 長 

教 育 長 

2022 年度からは、全国でＣＤＲが行われること

となり、自治体で傷害予防に取り組む必要性がよ

り高まると考えられる。公園や、教育施設、保育

施設などでの傷害予防について質問する。 

（１）公園で怪我をした市民、もしくは公園で怪

我をした市民を診た医療機関等から市に連

絡が入る事はあるのか。あるとすればその

件数は。 

（２）６月議会で市内の保育園に対して公園の利

用に関するアンケートを行ってほしい旨要

望したがその後の取組状況は。 

（３）学校内の危険箇所を児童生徒や保護者が発

見した場合に、どのようにして改善する流

れになっているか。 

（４）川や海、池や湖などで命を落とす悲しい事

故が全国で後を絶たない。町田市内の保育

園や幼稚園、学校において水辺に行く活動

がある場合にはライフジャケットは準備で

きているのか。 

また、学校教育の中では、水難事故につい

てどのような教育、啓発を行っているか。 
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発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
４ 議員名 深沢ひろふみ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 新型コロナ感染予防啓発について 

市 長 

（１）啓発の現状。 

（２）市庁舎景観と啓発勧奨。 

（３）今後の取り組みを問う。 

 

 

 

２ 表題 ワーゲンバスについて 

市 長 

（１）購入から現在までに掛かった費用。 

（２）購入の経緯から現在までの活用状況につい

て 

（３）いつまで維持する予定なのか。 

 

３ 表題 団地住民の利便性アップを求めて 

市 長 

（１）団地の利便性に関する現状認識は。 

（２）団地内移動支援の取り組みは。 

（３）団地住民の利便性アップ今後の計画は。 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
１０ 議員名 木 目 田 英 男 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

1 
表題 

町田市都市づくりのマスタープランにつ

いて 

市 長 

（１）都市計画分野について 

（２）交通分野について 

（３）住まい分野について 

（４）みどり分野について 

 

 

２ 表題 町田市の人口について 

市 長 

（１）コロナ禍による人口移動について取り上げ

られることが多くなってきた。町田市にお

いても、８月１日現在で人口が 43 万人を超

えることとなったが、自然増減・社会増減

等に傾向はあるのか。 

３ 表題 防災分野のデジタル化について 

市 長 

（１）行政のデジタル化が進められる中、防災分

野でのデジタル化の取り組みはどうか。 
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発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
３１ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

子どもを産み育てるための負担軽減を求

めて 

市 長 

（１）妊婦健診と出産費用の自己負担をなくすべ

きだがどうか。 

（２）子どもの医療費助成制度を 18 歳まで引き上

げるべきだが、見解を問う。 

（３）国民健康保険税の子どもの均等割をなくす

べきだがどうか。 

２ 
表題 

新型コロナから市民の命を守る市政を求

めて 

市 長 

（１）新型コロナ感染対策を進めるうえで町田市

のＰＣＲ検査の対象と実施状況について問

う。 

（２）職場から家庭内、子どもの施設への感染の

悪循環を断つために、無症状の感染者を特

定し、保護するＰＣＲ検査が必要だが、見

解を問う。また、希望者に無償でＰＣＲ検

査ができるようにすべきだがどうか。高齢

者施設、障がい者施設、保育園や学校の集

団検査を行うべきだがどうか。 

（３）地域外来・検査センターを増設してはどう

か。 
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発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
３１ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

２ （４）市民病院におけるコロナ病床の確保状況、

妊産婦の受け入れ体制を問う。また、一般

診療への影響と対応について問う。 

（５）市民の入院が必要になった際、どのように

入院の調整を行っているのか。 

（６）ワクチン接種について見通しを問う。保育

士などエッセンシャルワーカーのワクチン

接種はどのように行われているのか。 

（７）市内の自宅療養者の生活状況をどのように

確認しているのか。また、保健所の職員は

十分に確保されているのか。 

（８）自宅療養者へのパルスオキシメーターの貸

与は行き届いているのか。酸素吸入が必要

になった場合など重症化した場合の対応を

問う。 

（９）自宅療養の食事提供など生活支援について

現状を問う。また、市として弁当や食料品、

日用品の配給を行うべきだがどうか。 

市 長 
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発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
３４ 議員名 藤 田  学 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 ＳＤＧｓの取り組みについて 

市 長 

（１）現在の取り組み状況は。 

（２）町田市バイオエネルギーセンターにおける

ＳＤＧｓ・カーボンニュートラルに係る取

り組みはどのようなものがあるか。 

２ 
表題 

パラリンピックレガシー・共生社会の実現

への取り組みについて 

市 長 

教 育 長 

（１）これまでの市の取り組みは。 

（２）これからの取り組みは。 

 

３ 表題 スケートボードのフィールドを広げたい 

市 長 

（１）東京 2020 オリンピックで競技イメージが変

わったと言えるスケートボードへの認識

は。 

（２）公園でのスケートボードのフィールドを広

げていくためにはどうしたらよいか。 

４ 表題 土砂災害警戒区域への対策について 

市 長 

（１）８月 15 日の大雨の土砂災害の状況は。 

（２）土砂災害警戒区域への対策について 
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発言  

順位  
１４  

議席  

番号  
２２  議員名  い わ せ 和 子 

項目番号  通 告 内 容 の 要 旨 答  弁  者  

１  表題  新型コロナウイルス感染症について  

市 長 

教 育 長 

（１）ワクチン接種の現状と課題は。  

（２）町田市民病院の現状と課題は。  

（３）学校感染をどう防ぐのか。  

２  
表題  

鶴見川クリーンセンターに整備されるゼ

ルビアの練習場について  

市 長 

（１）進捗状況は。  

（２）施設の利用方法は。  
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発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
２４ 議員名 若 林 章 喜 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 ＰＭＳと更年期について 

市 長 

教 育 長 

（１）ＰＭＳと更年期についての理解を進め、働

きやすい職場づくりを進めるべきだがどう

か。 

（２）教育現場ではどうか。 

 

 

２ 
表題 

忠生地域まちづくりグランドデザインに

ついて② 

市 長 

（１）基本構想・基本計画において、地域資源を

活かす視点はどのように組み込まれたか。 

（２）実行計画策定の進捗状況は。 

 

 

３ 
表題 

旧忠生第六小学校の健康増進関連拠点に

ついて 

市 長 

（１）これまでの検討状況は。 

（２）今後の整備計画は。 
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発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
２６ 議員名 新井よしなお 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 （仮称）国際工芸美術館整備計画について 

市 長 

（１）現在の案（Ｃ案）の決定過程の時系列を問

う。 

（２）説明会、報告会であった市民からの意見を

問う。 

（３）８月 16 日に開催したラボの詳細を問う。 

（４）コスト管理チェックリストより疑問点を問

う。 

（５）アートステージを運営する人員について問

う。 

（６）前回質問の答弁より、疑問点を問う。 

 

２ 
表題 

工事契約でのインセンティブ制度導入を

求める 

市 長 
（１）工事受注者の創意工夫や技術提案が評価さ

れる仕組みを求める。 

 

３ 表題 道路遊びの危険性周知について 

市 長 

教 育 長 

（１）町田警察署との連携状況はどうか。 

（２）学校における情報の蓄積、引き継ぎの環境

はどうか。 
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発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
２０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

コロナ禍における「地域包括ケアシステ

ム」の重要性を問う 

市 長 

（１）取り組みの現状はどうか。 

（２）孤立した高齢者をつくらない切れ目のない

支援体制や積極的見守り体制を求めるがど

うか。 

（３）支援の必要な高齢者が住み慣れた地域で暮

らせる「地域包括ケアシステム」を地域単

位で考えるべきだがどうか。 

 

２ 
表題 

自治体のデジタル化と住民サービスへの

影響を問う 

市 長 

（１）窓口業務におけるオンライン申請の現状は

どうか。 

（２）職員自らが行わなければならないとされる

窓口業務は何か。 

（３）住民を最善の行政サービスにつなぐ役割が

ある窓口体制は確保すべきと考えるがどう

か。 
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発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
２０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

土砂災害警戒区域等における日常からの

減災への備えを問う 

市 長 

（１）土砂災害警戒区域等への日常的な情報発信

や意識啓発の取り組みを進めるべきだがど

うか。 

（２）土砂災害の発生リスクの高い区域への地盤

診断は行われているか。 

（３）町田市の宅地造成における「盛り土」規制

の現状はどうか。 
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発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
１７ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 新公会計制度について  

市 長 

（１）導入してから 10 年目となるが、これまでの

活用状況と、その変遷について問う。 

（２）決算（市のお金の使い方）について、職員

の意識と市民への周知はどうか。 

２ 表題 公共施設再編計画について  

市 長 

教 育 長 

（１）健康福祉会館・保健所中町庁舎と教育セン

ターの進捗状況はどうか。 

（２）学校統廃合の考え方について、市民への周

知状況はどうか。 

（３）その他の公共施設の再編の取り組み状況は

どうか。 

 

３ 表題 中心市街地について  

市 長 

（１）町田市中心市街地まちづくり計画の進捗状

況はどうか。 

（２）飲食店が多い中で、新型コロナウイルス感

染症対策を目的とした都の要請に従わない

店も多い。町田市ではどのように対応して

いるか。 
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発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
１７ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 中学校給食について  

市 長 

教 育 長 

（１）現在の進捗状況はどうか。 

 

 

 

 

 

５ 表題 ＳＤＧｓの取り組みについて  

市 長 

教 育 長 

（１）これまでの取り組みと今後の方向性はどう

か。 
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発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
１６ 議員名 おぜき重太郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

次期５ヵ年計画における財政指標につい

て 

市 長 
（１）今後の見通しは。 

 

 

 

２ 表題 学校徴収金について 

教 育 長 

（１）進捗状況は。 

 

 

 

３ 表題 通学路の安全点検について 

市 長 

教 育 長 

（１）通学路の定義と安全点検の実施状況につい

て 

（２）千葉県八街市で起きた交通事故を受けて町

田市の対応は。 

４ 表題 教員の負担軽減について 

教 育 長 

（１）取り組み内容は。 
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発言 

順位 
２０ 

議席 

番号 
１２ 議員名 渡 辺 厳 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 街路灯・公園灯ＬＥＤ化事業について 

市 長 

（１）効果をどの様に捉えているか。 

 

 

 

 

 

２ 表題 外国資本による土地の取得について 

市 長 

（１）町田市の現状は。 

 

 

 

 

 

 

３ 表題 国際貢献について（パート５） 

市 長 

教 育 長 

（１）消防団の活用し終わった消防ポンプ車のブ

ータン王国寄贈について 
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取り下げ 
 

発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
２７ 議員名 友 井 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 今後の町田市のスポーツについて 

市 長 

（１）ホームタウンチームについて 

（２）町田市第二次野津田公園整備基本計画等の

施設整備について 

 

 

 

２ 表題 公共施設再編について 

市 長 

（１）民間とのコラボレーションによる公共施設

の建替え方針について 

（２）国・都の補助金等の活用イメージについて 

 

 

 

３ 表題 教科担任制について 

市 長 

教 育 長 

（１）市立小学校の教科担任制について 
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発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
１３ 議員名 佐 藤 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 避難施設について 

市 長 

（１）避難施設開設訓練の実施状況はどうなって

いるのか。また実施内容はどのようなもの

か。 

（２）風水害時と地震災害時の避難施設の開設に

ついて、どのような違いがあるのか。 

（３）避難施設の開設・運営について、どのよう

な課題があると認識しているか。 

（４）コロナ禍において、避難施設での感染症対

策はどのように行っているのか。 

 

 

２ 表題 子どもの貧困対策について 

市 長 

（１）子育て世帯の自立応援プロジェクト実施計

画の進捗状況をどのように捉えているか。

また実施計画策定以降どのような取組みを

行い、どのような成果があったと認識して

いるか。 

（２）子どもの貧困対策を進めていくうえで、全

庁的な取組みが必要と考えるが、現状はど

うか。 

（３）今後、強化が必要な取組み、新たに取り組

むべき事項はどのような事と考えている

か。 
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発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
３６ 議員名 おさむら敏明 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

南町田拠点創出まちづくりプロジェクト

について 

市 長 

（１）プロジェクトにおける投資効果について問

う。 

（２）第２期整備（ケーズデンキ跡地）について 

（３）駅から銀河歩道橋への動線整備の考え方は。 
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発言 

順位 
２４ 

議席 

番号 
２ 議員名 ち だ 伸 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 市政の平和への取り組みについて 

市 長 

教 育 長 

（１）今年度の平和啓発に関する行政の取り組み

は。 

（２）新たに取り組んだものはあるか。 

（３）学校での平和啓発の取り組みは。 

 

 

 

２ 
表題 

オリンピック・パラリンピック後のスポー

ツ推進について 

市 長 

（１）オリンピック・パラリンピック後のスポー

ツ推進の考え方は。 

（２）競技志向だけではなく生涯にわたりスポー

ツを継続するための進め方は。 

 

 

 

 

- 29 -



発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
７ 議員名 おんじょう由久 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

学校外でのＩＣＴが使える自主学習の環

境について 

市 長 

教 育 長 

（１）無料自習環境の拡充が必要と考えるが、市

の考えは。 

 

 

 

２ 表題 公共交通の充実について 

市 長 

（１）次期マスタープランにおけるバス等の幹線

交通の検討状況は。 

 

 

 

 

 

３ 表題 投票率向上に向けた取り組みについて 

選挙管理委員長 

（１）今夏の東京都議会議員選挙の総括はどうか。 

（２）投票率向上に向け、会場利便性向上策と期

日前投票期間拡張が重要と考えるが、市の

考えは。 
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発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
７ 議員名 おんじょう由久 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 飼い犬の糞害対策について 

市 長 

（１）イエローチョーク作戦の導入や糞害防止に

向けた条例化の検討が必要と考えるが、市

の考えは。 

 

 

 

５ 表題 （新型コロナ）ワクチン接種について 

市 長 

（１）希望者を取り残す事なく、確実に接種する

取り組みは。 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
１５ 議員名 わ た べ 真 実 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 ナラ枯れから見る緑の保全について 

市 長 

（１）拡大が続くナラ枯れの実態と現在の対策は。 

（２）他の自治体や団体との連携はどうなってい

るのか。 

（３）被害木が消失した後の対応について 

２ 表題 医療的ケア児と家族の支援について 

市 長 

（１）現在の状況と課題について 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 性と生について（その５） 

市 長 

教 育 長 

（１）小中学校における学校健診時の脱衣の状況

は。 

（２）小中学校において児童生徒が生理用品を必

要としている場合、どのように対応してい

るか。 

（３）小中学校のトイレに生理用品を設置しては

どうか。 

 

２ 表題 ＬＧＢＴについて（その８） 

市 長 

（１）「（仮称）第５次町田市男女平等推進計画」

の策定状況は。 

（２）町田市におけるＬＧＢＴに関する人権担当

課はどの課か。 

 

 

 

３ 表題 不妊・不育症について（その２） 

市 長 

（１）専門の相談窓口を設置してはどうか。 

（２）市民病院で特定不妊治療を行ってはどうか。 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 木曽山崎団地地区について（その２） 

市 長 

教 育 長 

（１）現在の進捗状況は。 

（２）旧忠生第六小学校跡地が給食センターとし

て活用が決まったが、このことは木曽山崎

団地地区まちづくりにどのような影響を与

えるか。 

 

５ 表題 小中学校におけるデジタル化について 

市 長 

教 育 長 

（１）学校貸与タブレット端末の自宅への持ち帰

り状況は。 

（２）学校貸与タブレット端末によるホームペー

ジの閲覧や書き込みはどのように管理・把

握しているか。 

（３）スクールサインの活用状況は。 

 

６ 表題 養育費確保支援事業について 

市 長 

（１）養育費確保支援事業を実施してはどうか。 
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発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
８ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 小中学校キャリア・パスポートについて 

市 長 

教 育 長 

（１）キャリア・パスポート導入における学校現

場の負担についての認識を問う。 

（２）「キャリア・パスポート(町田市版)例示」に

おけるジェンダーロール強化の課題認識を

問う。 

（３）キャリア・パスポート活用について、見直

しを求めるがどうか。 

 

２ 
表題 

学校統廃合をやめて少人数学級への対応

を 

市 長 

教 育 長 

（１）統廃合後の教室不足の可能性について課題

認識を問う。 

（２）学校統廃合をやめて少人数学級への対応を

求めるがどうか。 

 

３ 表題 より良い中学校全員給食を求めて 

市 長 

教 育 長 

（１）小学校の給食のように適温で提供できるよ

うにするための課題や工夫について問う。 

（２）中学校全員給食における地産地消の推進の

ための課題や取り組みについて問う。 
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発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
８ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 使いやすい生活保護制度を求めて 

市 長 

（１）生活保護の利用にあたり、どういった場合

に車の利用が認められるか。 

（２）自立のための車の利用について積極的に認

めていくべきだがどうか。 

 

 

５ 表題 鶴川図書館の存続を求めて 

市 長 

教 育 長 

（１）鶴川図書館の今後についてどのような検討

がされているか。 

（２）図書館の専門性、継続性が保たれる体制で

の鶴川図書館の存続を求めるがどうか。 
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発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
２９ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

鶴川団地の建て替えと同商店会の有料路

上駐車場の復活について 

市 長 

（１）建築後 50 年経過して建て替えが必要な時期

になっている。市の対応を問う。 

（２）同団地の買い物客用のため、有料路上駐車

施設の再設置を求める。 

 

２ 
表題 

町田市の抱える回収困難な債権の金額と

その処理について 

市 長 

（１）不良債権の定義は。 

（２）金額は。 

（３）その処理に当たる職員数は。 

（４）その処理に当たる職員に支払う給与総額は。 

（５）債権を売却して処理する方策はとっている

か。 
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発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
２９ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 武漢コロナについて 

市 長 

（１）第５波により感染者の累計が約 6,000 人に

なっている。第３回目のワクチン接種が必

要との報道もあるが、その対策はすでに計

画されているのか。 

（２）高齢者接種における５月の受付当初、混乱

が見られたが、それらを踏まえて反省点は

なにか。 

４ 表題 議長公用車の私的利用についてほか 

市 長 

（１）議長は公用車を私的に利用しているがその

時間数は 300 時間に近くなっている。 

（２）公務以外で遅くまで滞留し、職員や運転手

の時間外勤務を発生させている。 

（３）職員に対する重大なパワハラや議長室の私

的利用が散見される。 

（４）裏付け資料 

   職員に聞き取り証言、議長車運転日誌 

   議長公務日程、議会諸報告 
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発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
２９ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

５ 表題 ナラ枯れについて 

市 長 

（１）ナラ枯れの説明を求める。 

（２）市内における被害状況は。 

（３）対策は。枯死した後の処理は。 
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発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
３２ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

国際版画美術館と（仮称）国際工芸美術館

整備について問う 

市 長 

（１）国際版画美術館の魅力と役割は何かを問う。 

（２）開催中の『浮世絵風景画 広重・清親・巴

水 三世代の眼』展の魅力と意義を問う。 

（３）市民要望への回答、対応を問う。 

（４）工事差し止めの仮処分申し立ての進捗状況

と内容を問う。 

（５）国際版画美術館は存続し、“芸術の杜”計画

は市民の声をもとに抜本的に見直しをすべ

きだが、どうか。 

２ 

表題 

シルバーピア生活協力員及び支援協力員

の業務実態に沿った待遇改善と法的地位

の確保、対応について問う 

市 長 

（１）「有償ボランティア」の名による生活協力員

及び支援協力員の業務実態と待遇、法的地

位について問う。 

（２）シルバーピア協力員業務の委託化について

問う。 

（３）憲法第 22 条１項、国際人権Ｂ規約第 17 条、

憲法第 25 条、憲法第 31 条、ＩＬＯ労働者

住宅勧告一般原則Ⅳ12（３）（ｂ）に基づい

て、生活協力員及び支援協力員の業務実態、

要望に沿った待遇改善と法的地位の確保、

今後の対応を求めるが、どうか。 
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発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
３２ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 

表題 

コロナ禍における７月のサッカーの試合

に対する市職員への観戦招待について問

う 

市 長 

（１）コロナ禍の７月に行われたＦＣ町田ゼルビ

ア対ＳＣ相模原戦について、市職員に観戦

を招待したことの経緯と内容、認識を問う。 

（２）コロナ禍における市職員への観戦招待につ

いて、今後の対応を問う。 
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